
本报讯 2 月 17 日袁上海重型装备制造行
业协会秘书长唐波尧副秘书长赵培培来我协会
进行交流指导遥上海有色金属行业协会会长张
敏祥尧 副会长兼秘书长刘秋丽等予以热情接
待遥唐波秘书长就如何撰写国际竞争力报告进
行了详细的介绍及指导遥张敏祥会长及刘秋丽
秘书长听后均表示受益匪浅袁并就有色金属行
业内的公平贸易情况进行了介绍交流遥

信
息

SHANGHAI YOUSE JINSHU XINXI
第 4期 渊总第 828期冤 2014年 2月 26日

上海有色金属行业协会 主办
内部资料 免费交流

上海市连续性内部资料准印证院渊B冤第 0234号

凝心聚力合智慧 共谱有色新篇章
———回顾《节能减排（JJ）小组活动丛书———有色金属行业篇》撰写历程

春去冬来袁协会在 2013 年
初春之际组织各方力量开始
撰写的叶节能减排渊JJ冤小组活
动丛书要要要有色金属行业篇曳
终于付梓问世遥 该书凝聚了行
业内众多专家尧编委的智慧与
辛勤汗水遥 编委们在历经 4 个
月的前期调研和资料收集袁6
个多月的内容撰写尧 修改尧研
讨袁3 易提纲尧3 次提炼袁 召开
了 9 次编委会工作会议袁终于

完成了编辑任务遥 期间遭遇百年一遇的高温袁其中艰辛袁一言难
尽遥 谨以此影集回顾那段艰辛却又意义深远的历程袁并向编委们
的辛勤付出致以崇高敬意遥

编 者 按

银2 月 25 日第一次编委会会议袁 上海
有色金属工业技术监测中心宝山实验
室袁确定编写提纲并成立编委会小组

银4 月 16 日第三次编委会会议袁 上海
市经济团体联合会袁 确定大纲和各章
节要点

荩6 月 8 日第
五次编委会会
议袁 上海龙阳
精密复合铜管
有限公司 袁确
定编写进度并
交流编写难点

银11 月 1 日-2 日第八次编委会会议袁
金山张堰镇袁 修改审核各章节内容并
精简提炼

银12 月 11 日第九次编委会会议袁上海
市经济团体联合会袁通过专家审定

荨 5 月 7 日第
四次编委会会
议袁上海市工业
经济管理进修
学院袁JJ 小组活
动知识培训并
落实优秀案例银3 月 14 日第二次编委会会议袁上海有

色金属现货交易中心袁审议大纲内容

银7 月 18 日第六次编委会会议袁上
海市经济团体联合会袁交流各章节编
写情况

本报讯 2 月 12 日袁 上海有色金属行业
协会会长张敏祥尧 副会长兼秘书长刘秋丽一
行拜访上海市铸造行业协会交流学习袁 受到
了上海市铸造行业协会副理事长兼秘书长张
方裪及副秘书长叶苏的热情接待遥

本报讯 新年伊始袁为发挥协会的服务企业尧规范行业尧发展
产业的作用袁协会积极走访业内企业袁通过贴近企业袁注意倾听企
业的心声袁了解企业的需求袁为企业排忧解难袁把服务落在实处遥

2 月 12 日袁协会走访了上海龙阳精密复合铜管有限公司
和上海飞轮有色新材料股份有限公司袁次日袁又先后走访了上
海钐铭铝业有限公司尧 上海凡索金属制品有限公司和上海友
升铝业有限公司遥 企业分别介绍了去年生产经营状况尧2014
年计划及所面临的一些问题袁协会在认真倾听后袁就正在开展
的有色金属特有工种职业技能鉴定六十六站鉴定工作尧 职称
评审尧 联盟标准等工作进行了介绍袁 并了解了企业的实际需
求袁力争为会员单位提供更有针对性的服务遥

上海重型装备制造行业协会一行来我协会交流指导
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上海龙阳精密复合铜管车间现场 上海凡索金属制品


